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Novato District Education Center
1015 Seventh Street

Novato, CA 94945

ACTA DE LA REUNION

Mision de NUSD

Involucrar, inspirar y capacitar a todos los estudiantes, en un mundo que cambia
rapidamente, para que alcancen sus objetivos de vida.

Vision de NUSD
NUSD proporcionara una experiencia de aprendizaje innovadora y personalizada para cada
estudiante en un entorno afectuoso y de apoyo para desarrollar el conocimiento y las
habilidades necesarias para ser ciudadanos exitosos y productivos. NUSD involucrara a los
padres, maestros y nuestra comunidad para apoyar activamente el crecimiento y el
aprendizaje de nuestros estudiantes.

Prioridades/Metas de la Junta

1. Exito de los estudiantes y el personal2. Responsabilidad financiera3. Mejoras y
mantenimiento de las instalaciones4. Comunicaciones ampliadas a todas las partes
interesadas

Comentarios publicos
Las personas pueden dirigirse a la Junta Directiva sobre temas de la agenda tanto en la
sesion cerrada como en la agenda de la sesion regular en el momenta en que esten bajo
consideracion. En el momenta asi designado en la agenda de una reunion ordinaria , las
personas pueden dirigirse a la Junta sobre temas que no sean de la agenda y que scan de
interes para el publico y que esten dentro de la jurisdiccion de la Junta. Todos los tiempos
anotados en la agenda son estimados. Se recomienda a los miembros de la comunidad
interesados en hacer un comentario publico que asistan a la reunion al inicio.

En general, a los oradores individuales se les permitiran tres minutos para dirigirse a la Junta
sobre cada tema de la agenda o fuera de la agenda con un Ifmite de tiempo total para cada
tema de 20 minutos. Sin embargo, en circunstancias excepcionales, cuando sea necesario
para garantizar plena oportunidad para la opinion del publico, el presidente de la Junta
puede, con el consentimiento de la Junta, ajustar la cantidad de tiempo permitido para la
opinion del publico y/o el tiempo asignado para cada orador. (Estatuto de la Junta 9323)

Las personas que deseen ser escuchadas por la Junta deben completary enviar un
formulario individual de Solicitud de comentarios publicos. Un empleado designado del
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Distrito estara disponible en la reunion para ayudara las personas que no puedan completar
el formulario par si mismas.

Asistentes

Miembros votantes

Debbie Butler, presidenta
Diane Gasson , administradora

Julie Jacobson, vicepresidenta/secretaria
Greg Mack, administrador
Ross Millerick, administrador

Magali Limeta , Sfndico
Abbey Picus, administradora

1. LLAME PARA ORDENAR Y PASAR LISTA - 5:30 PM

El presidents Butler declare abierta la reunion a las 5:30 p.m.

2. AGENDA DE LA SESION CERRADA

3. COMENTARIO PUBLICO SOBRE LA AGENDA DE LA SESION CERRADA - 5:31 PM

Ninguno

4. ANUNCIO DE LA SESION CERRADA/RECESO A LA SESION CERRADA - 5:32 PM

a. Anuncio: antes de suspender la sesion a puertas cerradas, un
representante del cuerpo legislativo debe anunciar oralmente los temas
que se discutiran. Las personas ffsicas podran dirigirse a la Junta sobre
estos puntos del orden del dfa.

b. Con respecto a cada asunto que se discutira en sesion cerrada de
conformidad con el Codigo de Gobierno §48918 (c): Considere el
Acuerdo de Expulsion Suspendida Estipulada - Estudiante #1000065542

c. Con respecto a cada asunto a discutir en sesion cerrada:
Disciplina/Despido/Liberacion de Empleados Publicos

d. Con respecto a cada tema de negocios que se discutira en sesion cerrada
de conformidad con el Codigo de Gobierno §54957 y §54957.6:
Conferencia con Negociadores Laborales (Francesca Whitcomb, Directora
Ejecutiva de Recursos Humanos) Organizacion de Empleados: Asociacion
de Empleados del Estado de California (CSEA)

e. Con respecto a cada tema de negocios que se discutira en sesion cerrada
de conformidad con el Codigo de Gobierno §54957 y §54957.6:
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Conferencia con Negociadores Laborales (Francesca Whitcomb, Directora
Ejecutiva de Recursos Humanos) Organizacion de Empleados: Federacion
de Maestros de Novato (N FT)

5. LLAME PARA ORDENAR Y PASAR LISTA - 6 PM

El presidents Butler declare abierta la reunion a las 6:02 p.m. El presidente Butler
recordo a la audiencia que la reunion se transmitira en el canal de YouTube de NUSD
bajo la direccion de la Junta. La transmision podra capturar imagenes y sonidos de
los asistentes a !a reunion.

a. Juramento de lealtad

6. ANUNCIO DE ACCION REPORTABLE/SESION CERRADA - 6:02 PM

a. La accion de la Junta en sesion cerrada debe informarse en sesion abierta.

El vicepresidente/secretario Jacobson informo sobre las medidas tomadas en
sesion cerrada.

b. Con respecto a cada asunto que se discutira en sesion cerrada de
conformidad con el Codigo de Gobierno § 48918(c): Consideracion para el
Acuerdo de Expulsion Suspendida Estipulada - Estudiante #1000065542

El martes 19 de diciembre de 2023, la Junta Directiva del Distrito Escolar
Unificado de Novato se reunio en sesion cerrada para revisar la
recomendacion del personal sobre la expulsion del estudiante #10 00065542.
Basado en la recomendacion del personal, el Sindico Millerick hizo la mocion
para expulsar al estudiante a la escuela comunitaria de Marin de la Oficina de
Educacion del Condado de Marin par el resto del semestre mas un semestre
complete par las siguientes violaciones del Codigo de Educacion 48915
(a)(1)(e), 48900 (a)(1), 48900 (a)(2) y 48900.4. El sfndico Picus apoyo la mocion.

Se procedio a una votacion nominal.

Votacion:

Debbie Butler - Si Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf Greg Mack - St Ross Millerick - Sf Magali Limeta - Sf
Abbey Picus - Sf

c. Con respecto a cada tema de negocios que se discutira en sesion cerrada:
Disciplina/Despido/Liberacion de Empleados Publicos - Solo informacion

d. Con respecto a cada tema de negocios que se discutira en sesion cerrada
de conformidad con el Codigo de Gobierno §54957a y §54957.6: Conferencia
con Negociadores Laborales (Francesca Whitcomb, Directora Ejecutiva de
Recursos Humanos) Organizacion de Empleados: Asociacion de Empleados
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del Estado de California (CSEA) - Solo informacion

mi. Con respecto a cada tema de negocios que se discutira en sesion cerrada
de conformidad con el Codigo de Gobierno §54957 y §54957.6: Conferencia
con Negociadores Laborales (Francesca Whitcomb, Directora Ejecutiva de
Recursos hlumanos) Organizacion de Empleados: Federacion de Maestros de
Novato (NFT) - Solo informacion

7. APROBACION DEL ORDEN DEL Dl'A - 6:04 PM

a. La Junta se reserva el derecho de cambiar el orden en el que se discuten
y/o se actua sobre los puntos de la agenda en esta reunion. Sujeto a
acciones adicionales par parte de la Junta, la agenda de esta reunion
debe aprobarse tal como se presento. Se pueden agregar puntos a esta
agenda para discusion o accion solo segun lo permita la Ley Brown.

El presidents Butler dio la bienvenida a Jessie Rolle como miembro de la junta
estudiantil de la escuela secundaria San Marin. El presidente Butler solicito
una mocion para aprobar la agenda. El sindico Mack hizo una mocion para
aprobar la agenda tal como se presento.

Mocion hecha par: Greg Mack

Mocion apoyada por: Magali Limeta
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Si

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Si
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Si
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

8. REORGANIZACION ANUAL DE LA JUNTA - 6:06 PM

El Presidents de la Junta toma nominaciones para un nuevo Presidente
de la Junta.

El presidents Butler solicito nominaciones para el puesto de presidente de la
junta para el ano calendario 2024.

Los fideicomisarios y el superintendente Smith agradecieron a Truste Butler
par desempenarse como presidente de la junta en 2023.

b. El Presidente de la Junta solicita una mocion para elegir un nuevo
Presidente de la Junta.
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El sindico Mack hizo una mocion para elegir al sfndico Jacobson como
presidents de la junta para 2024.

Mocion hecha par: Greg Mack
Mocion apoyada por: Magali Limeta
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Si

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un veto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

c. El nuevo Presidente de la Junta acepta nominaciones para
Secretario/Vicepresidente de la Junta.

El presidente Jacobson solicito nominaciones para el puesto de
secretario/vicepresidente de la junta para el ano calendario 2024.

Los fideicomisarios y el superintendente Smith agradecieron al fideicomisario
Jacobson par desempenarse como secretario/vicepresidente de la junta en
2023.

d. El nuevo Presidente de la Junta solicita una mocion para elegir un nuevo
Secretario/Vicepresidente de la Junta.

El sfndico Millerick hizo una mocion para nominar al sindico Limeta como
secretario/vicepresidente de la junta para 2024.

Mocion hecha par: Ross Millerick

Mocion secundada por: Greg Mack
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.
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e. El nuevo Presidente de la Junta solicita una mocion para confirmar al
Representante del Fideicomisario en la Junta Directiva de la Asociacion
de Juntas Escolares del Condado de Marin.

El presidente Jacobson solicito una mocion para elegir al representante del
sindico para la junta directiva de la Asociacion de la Junta Escolar del
Condado de Marin.

El administrador Butler hizo una mocion para elegir al administrador Picus
como representante ante la Junta Directiva de la Asociacion de la Junta
Escolar del Condado de Marin.

Mocion hecha por: Debbie Butler

Mocion secundada por: Ross Millerick

Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Si

Greg Mack - Si
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

9. APROBACION DE LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO - 6:15 PM

a. Todos los elementos de Consentimiento aprobados mediante una sola
accion.

El Presidents Jacobson solicito una mocion para aprobar la agenda de
Consentimiento tal como se presento.

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar la agenda tal como se
presento.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Si
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
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Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un veto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

10. ANUNCIOS: MIEMBROS DE LA JUNTA, SUPERINTENDENTE Y MIEMBROS DE LA
JUNTA ESTUDIANTIL - 6:17 p.m.

Preguntas, comentarios y anuncios

Anuncios de los fideicomisarios

Asistio a la reunion de la Comision de Planificacion sobre la propiedad del
Fondo de Bomberos.

Asistio a la reunion Colaborativa de Eficiencia y Eficacia (E2)
Asistio a la reunion del Comite Asesor Legislative Conjunto (JLAC)
Asistio al concierto de invierno de la escuela secundaria Hamilton

Agradecimiento a los padres y miembros de la comunidad par compartir el
apoyo de los estudiantes y las escuelas durante este tiempo.
Senalo que la Junta revisa los documentos de la agenda de la Junta al
mismo tiempo que el publico recibe la informacion cuando se publican las
reuniones de la Junta.

Agradecimiento al personal par el apoyo a la campana navidena de North
Marin Community Services para las ninos de Novato
Asistio a la reunion atletica de la Seccion de la Costa Norte donde se
discutio la clasificacion de los playoffs.
Participo en los premios de reconocimiento a empleados de Modelando el
Camino

•

•

Anuncios del Superintendente

Anuncio que uno de los ganadores de Modeling the Way fue un maestro de
musica de primaria que fue reconocido durante un concierto de invierno.
Anuncio que la cocina de la Escuela Primaria Loma Verde ha sido aprobada
par el Departamento de Salud Publica
Los temas anunciados para la reunion de la Junta del 16 de enero de 2024
incluyen una presentacion de Loma Verde y una actualizacion de Educacion
Tecnica Profesional

Emocionado de que los deportes de invierno se realicen en las escuelas
secundarias y medias.
Un saludo a los directores, maestros y personal par pasar la temporada
navidena en media de los dfas lluviosos.

Informo que la Oficina del Distrito estara cerrada durante las vacaciones de
invierno

Les deseo felices fiestas a todos

Anuncios Estudiantiles
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Escuela Secundaria Marin Oaks - Adriana Avina

No presente

Escuela Secundaria Novato - Franccesca Calle La Bou

No presents

Escuela Secundaria San Mann - Jessie Rolle

Actividades de la Semana de la Inclusion en marcha

La Semana del Espfritu para la Semana Sin Estres va bien
Realizada Asamblea de Rutas Seguras y eBike

11. COMENTARIO PUBLICO FUERA DE LA AGENDA - 6:25 PM

12. DISCUSION/ACCION - 6:45 p.m.

a. (6:45 p.m.) Aceptacion del Informe Anual 2021-2022 del Comite de
Supervision del Impuesto Predial

Joshua Braff, director financiero, presento a Tina McMillan para presentar el
Informe anual 2021-2022 del Comite de Supervision del Impuesto sobre
Parcelas. La Sra. McMillan se desempena como voluntaria en el Comite de
Supervision del Impuesto sobre Parcelas.

Comentaron los fideicomisarios.

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar la aceptacion del Informe
Anual 2021-2022 del Comite de Supervision del Impuesto sobre Parcelas.

Mocion hecha par: Ross Millerick

Mocion secundada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

13. INFORME DEL PERSONAL - 6:55 p.m.

a. (6:55 p.m.) Datos estudiantiles 2023-24 del panel estatal y actualizacion
de metricas locales
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La Dra. Julie Synyard , directora ejecutiva de Servicios Educativos, presento los
datos de los estudiantes del NUSD del Panel del Estado de California. El

Superintendente Smith actualizo a la Junta Directiva sobre las Metricas
Locales de los datos de los estudiantes del NUSD como se indica en la

presentacion adjunta al tema de la agenda.

Los proximos pasos con respecto a los datos del Panel del Estado de
California incluyen:

Asistencia diferenciada ytrabajo con la Oficina de Educacion del Condado
de Marin para mejorar los resultados de los estudiantes
Continuar la implementacion de las iniciativas distritales actuales.
Enfoque incansable en la mejora, la responsabilidad y la implementacion de
mejores practicas.

•

•

Los proximos pasos con respecto a los dates de metricas locales incluyen:

Los sitios completan su propia revision de las tendencias de dates actuales y
actualizan los planes de accion.
Continuar con el proceso de la Red para Disminuir el Ausentismo Cronico (
dCAN)
Incorporar las metricas de datos al proceso de desarrollo del Plan de
Responsabilidad y Control Local (LCAP)
Desarrollar un plan de respuesta a las listas D y F
Agregar pasos de accion para la responsabilidad identificada del Panel en el
LCAP

Los fideicomisarios comentaron y Ie hicieron preguntas aclaratorias.
b. (7:05 p.m.) Informe del Equipo de Asistencia a la Gestion y Crisis Fiscal

(FC MAT)

Francesca Whitcomb, Directora Ejecutiva de Recursos Humanos, presento
el Informs del Equipo de Asistencia a la Gestion y Crisis Fiscal (FCMAT).
Joshua Braff, director financiero, y Dana Luis, directora interina de
tecnologia educativa, presentaron conjuntamente con la Sra. Whitcomb.

FCMAT incluyo hallazgos y recomendaciones en tres areas clave

1. Estructura organizativa del distrito
2. Procesos y procedimientos operatives
3. Departamento de Tl
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•

Las recomendaciones que ya estan en proceso o completadas en el
Departamento de Negocios incluyen:

Calendario de desarrollo presupuestario
Proceso de ingreso y aprobacion del Control Interne de Puestos
Proceso de seguimiento del Control Interne de Posiciones
Signatarios autorizados de la Junta
Establecer un proceso para involucrar a los administradores y
departamentos escolares en el desarrollo del presupuesto.
Mejorar la comunicacion entre los sitios escolares y la oficina comercial.
Comite Asesor de Presupuesto
Supervisar todo el presupuesto para garantizar que las asignaciones no
se gasten en exceso

Las recomendaciones aun par completar en el Departamento de Negocios
incluyen:

Actualizar las descripciones de los puestos (para clasificados, esto
requerira revision y acuerdo con CSEA)
Crear manuales de capacitacion.
Hacer que el personal fuera del Departamento de Tl asista a la
conferencia y capacitacion anual de QSS.
Considers el impacto/responsabilidad fiscal de la independencia fiscal
Revisar los controles internos.

Listas completas de personal (desde el control de puestos) para que los
supervisores las revisen y aprueben.

Las recomendaciones que ya estan en proceso o completadas en el
Departamento de Tecnologfa Instruccional incluyen:

Evaluar la estructura de informes del Departamento de Tl, incluida la
aclaracion del titulo del departamento.
Utilizar consultores y/o proveedores para ayudar a mantener la
infraestructura de red del distrito y los sistemas esenciales.
Utilice la aplicacion de flujo de trabajo para realizar un seguimiento de
todas las solicitudes de trabajo

Las recomendaciones que aun deben completarse en el Departamento de
Tecnologia Instruccional incluyen:
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Actualizar las descripciones de los puestos (para clasificados, esto
requerira revision y acuerdo con CSEA)
Asegurese de que el persona] de Tl tenga capacitacion cruzada ytenga
acceso a recursos para respaldo y soporte (incluida la participacion de
grupos de usuarios, asistencia a conferencias y oportunidades de
capacitacion).
Actualice y amplfe los documentos de recuperacion ante desastres:
incluya un sistema de control de versiones y programe simulacros.
Actualice el servidor y el software QSS a la version actual
Revisar y actualizar todos los documentos procesales para las tareas del
sistema financiero de Tl.

Proximos pasos con respecto al informe FCMAT:

Proceso de reclutamiento complete para nuevo Director de Tecnologia
Instruccional

El nuevo Director de Tl y Director Financiero trabaja en estrecha
colaboracion con el Superintendente y Director Ejecutivo de Servicios
Educativos para completar las recomendaciones.
El personal informara a la Junta en la primavera, incluido un borrador
actualizado del Plan Tecnologico del Distrito.

Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias.
c. (7:20 p.m.) Analisis de retencion de estudiantes de NUSD: Perspectivas de

la encuesta 2023

Leslie Benjamin, Directora de Comunicaciones y Participacion Comunitaria,
presento el Analisis de Retencion Estudiantil del NUSD de 2023.

La perdida de estudiantes entre 2022 y 2023 disminuyo en
aproximadamente 76 estudiantes o una disminucion del 22 % con
respecto al ano pasado. Durante los ultimos dos ahos, NUSD ha visto una
disminucion en la cantidad de estudiantes que abandonan el distrito en
comparacion con 2020 y 2021. La cantidad de estudiantes que no
regresaron representa una disminucion del 4% en la inscripcion. Este es el
nivel mas bajo desde 2019.

38 o el 45,8% indicaron que se habfan mudado fuera del area (un
aumento desde 2022). Este es un porcentaje mas alto de encuestados
que se mudan en comparacion con ahos anteriores.

• Menos estudiantes de primaria abandonaron NUSD este ano en
comparacion con 2022 (12 menos).
Un ligero aumento de estudiantes de secundaria y preparatoria que
abandonan el NUSD en comparacion con 2022, 5 y 2 respectivamente.
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Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias.
d. (7:30 p.m.) Informe de subvencion de finalizacion de mejora AG

La Dra. Julie Synyard , directora ejecutiva de Servicios Educativos, informo
que el personal esta desarrollando un plan para mejorar la elegibilidad AG
para todos los estudiantes con un enfoque en los estudiantes de ingles, los
jovenes de crianza y los estudiantes de bajos ingresos a traves de la Beca de
finalizacion de mejora AG. La subvencion, basada en las tasas de finalizacion
de AG de 2020-2021, proporciono al Distrito $726,728.00 de financiamiento
para aumentar la cantidad de estudiantes que completan los requisites de
elegibilidad de AG.

Despues de una revision de la evaluacion de necesidades y un analisis del
Plan de Responsabilidad de Control Local, se determine que estos fondos se
utilizanan mejor mejorando los programas de asesoramiento de las escuelas
secundarias. Los fondos para la Subvencion de finalizacion de mejoras AG
estan disponibles para gastos o gravamenes hasta el ano fiscal 2025-2026.

Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias.

14. DISCUSION/ACCION - 7:40 PM

a. (19:40) Aprobacion del Primer Informe Presupuestario Intermedia 2023-
2024

Joshua Braff, director financiero, presento el primer informe presupuestario
provisional para 2023-2024. Anualmente antes del 15 de diciembre, el Distrito
debe presentarel Primer Informe Presupuestario Interino a la Oficina de
Educacion del Condado de Marin. El Distrito presento el informe antes del 15
de diciembre y recibio la aprobacion de la Oficina de Educacion del Condado
de Marin para presenter el informe a la Junta Directiva el 19 de diciembre de
2023.

El personal solicita la aceptacion del informe como "calificado".

Los proximos pasos incluyen:

• La propuesta de presupuesto del gobernador se publicara en enero de 2024
Business Staff seguira equilibrando y corrigiendo el presupuesto actual
Elaboracion del Presupuesto 2024/25

Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias.

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobarel Primer Informe
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Presupuestario Interino 2023-2024, con una certificacion calificada, tal como
se presento.
Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion secundada par: Greg Mack
Votacion:

Debbie mayordomo - Si
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

b. (7:55 PM) Aprobacion del Contrato de Revision de Eficiencia de
Educacion Especial con Servicios Escolares de California

Angela Williams, Directora de Educacion Especial, presento el contrato con
Servicios Escolares de California respecto a la Revision de Eficiencia de la
Educacion Especial.

Los Servicios Escolares trajeron una revision al Distrito par ultima vez durante
el ano escolar 2018-19. Las necesidades de los estudiantes con discapacidad
han cambiado despues de la pandemia. La nueva revision ayudara con las
evaluaciones del presupuesto de Educacion Especial. Segun la primera fase de
la revision, puede haber una revision de la fase dos si es necesario. Servicios
Escolares comenzara la revision en febrero y marzo de 2024.

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar el Contrato de Revision de
Eficiencia de la Educacion Especial con Servicios Escolares de California.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion secundada par: Greg Mack
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Si

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.
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c. (8:05 PM) Aprobacion de la Resolucion No. 9-2023/2024-Revision y
aprobacion de la Lista de antigiiedad certificada del Distrito Escolar
Unificado de Novato

Francesca Whitcomb, Directora Ejecutiva de Recursos Humanos, presento la
Resolucion No. 9-2023/2024-Revisando y Aprobando la Lista de Antiguedad
Certificada del Distrito Escolar Unificado de Novato.

El sindico Mack hizo una mocion para aprobar la Resolucion   9-2023/2024:
Revision y aprobacion de la Lista de antiguedad certificada del Distrito Escolar
Unificado de Novato.

Se procedio a una votacion nominal.

Mocion hecha por: Greg Mack
Mocion secundada por: Ross Millerick

Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Si
Abadfa Picus - Sf

d. (8:15 PM) Aprobacion de la Resolucion No. 10-2023/2024 Revisando y
aprobando los criterios de omision del Distrito Escolar Unificado de
Novato para despidos certificados

Franceses Whitcomb, Directora Ejecutiva de Recursos Humanos, presento la
Resolucion No. 10-2023/2024 Revisando yAprobando los Criterios de
Omision de Despidos Certificados del Distrito Escolar Unificado de Novato.

Comentaron los fideicomisarios.

El sfndico Picus hizo una mocion para aprobar la Resolucion No.10-
2023/2024 que revisa y aprueba los criterios de omision del Distrito Escolar
Unificado de Novato para despidos certificados.

Se procedio a una votacion nominal.

Mocion hecha por: Abbey Picus
Mocion apoyada por: Magali Limeta
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Si
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Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadi'a Picus - Sf

e. (8:20 PM) Aprobacion de la Resoluddn No. 11 -2023/2024 - Opcion de
Asignacion Local Revisada para el Ano Escolar 2023-2024

Francesca Whitcomb, Directora Ejecutiva de Recursos Humanos, presento la
Resolucion   11-2023/2024 - Opcion de Asignacion Local Revisada para el
Ano Escolar 2023-2024.

El administrador Butler hizo una mocion para aprobar la Resolucion No.11-
2023/2024 - Opcion de Asignacion Local Revisada para el Ano Escolar 2023-
2024.

Se procedio a una votacion nominal.

Mocion hecha por: Debbie Butler

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - St
Abadia Picus - Sf

f. (8:25 p.m.) Aprobacion de la descripcion de trabajo actualizada - Director
de tecnologfa educativa

Francesca Whitcomb, Directora Ejecutiva de Recursos Humanos, presento una
descripcion de trabajo actualizada para el Director de Tecnologia
Instruccional.

Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias. El
administrador solicito que se agregara la frase "altamente confiable" al
documento despues de la palabra "suave" en el parrafo uno.

El administrador Butler hizo una mocion para aprobar la descripcion de
trabajo actualizada para Director de Tecnologfa Instruccional segun
enmendada.

Mocion hecha por: Debbie Butler

Mocion secundada porLRoss Millerick
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Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
RossMillerick-Sf
Magali Limeta - Sf
Abadi'a Picus - Si

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

g. (8:35 p.m.) Aprobacion del diseno esquematico/cronograma del
proyecto/estimacion de costos del proyecto para pintura exterior y
reparacion de podredumbre seca en la escuela primaria Rancho y el
centra educative Hill

John Dilena , ejecutivo de proyectos de Greystone West Company, presento el
diseno esquematico/cronograma del proyecto/estimacion de costos del
proyecto para pintura exterior y reparacion de podredumbre seca en la
escuela primaria Rancho y el centra educativo Hill. Se estima que el proyecto
costara $815,000 y sera financiado con cargo al Fondo 22 (Bono de la Medida
G). La finalizacion del proyecto esta prevista para agosto de 2024.

Los fideicomisarios comentaron yformularon preguntas aclaratorias.

El miembro del consejo Mack hizo una mocion para aprobar el diseno
esquematico, el cronograma del proyecto y la estimacion de costos del
proyecto para el Proyecto de pintura exterior y reparacion de podredumbre
seca en la Escuela Primaria Rancho y el Centra Educativo hlill.

Mocion hecha par: Greg Mack
Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.
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h. (8:45 p. m.) Aprobacion del Anexo n.° 3 del ano 2023-2024 al
Memoranda de entendimiento del Acuerdo de asociacion bibliotecaria

con la Biblioteca gratuita del condado de Marin

La administradora Butler se recuso en ese momento.

Joshua Braff, director financiero, presento el Memoranda de Entendimiento del
Acuerdo de Asociacion Bibliotecaria 2023-2024 con la Biblioteca Gratuita del

Condado de Marin.

Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias.

El miembro del consejo Gasson hizo una mocion para aprobar el Anexo #3 del
2023-2024 al Memoranda de Entendimiento del Acuerdo de Asociacion

Bibliotecaria con la Biblioteca Gratuita del Condado de Marin con una fecha

de finalizacion del acuerdo de 2028.

Mocion presentada por: Plane Gasson

Mocion secundada par: Ross Millerick

Votacion:

Debbie Butler - Recusacion

Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Si
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

i. (8:50 p.m.) Aprobacion del Memoranda de Entendimiento 2023-2024
Fondo de Reserva del Sistema Financiero del Consorcio de Procesamiento

de Datos con la Oficina de Educacion del Condado de Marin

El administrador Butler regreso a la reunion en ese momenta.

Joshua Braff, director financiero, presento el Fondo de Reserva del Sistema
Financiero del Memoranda de Entendimiento 2023-2024 del Consorcio de

Procesamiento de Datos con la Oficina de Educacion del Condado de Marin.

Los fideicomisarios comentaron e hicieron preguntas aclaratorias.

El administrador Mack hizo una mocion para aprobar el Memoranda de
Entendimiento 2023-2024 Fondo de Reserva del Sistema Financiero del

Consorcio de Procesamiento de Datos con la Oficina de Educacion del

Condado de Marin.

Mocion hecha par: Greg Mack
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Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Si

Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

(8:55 p.m.) Nominacion de la Asamblea de Delegados de la CSBA 2024
para la Subregion 3-D (Condado de Marin)

El fideicomisario Butler presento la nominacion del fideicomisario Limeta
como Asamblea de Delegados de la CSBA de 2024 para la Subregion 3-D
(Condado de Marin). Los delegados sirven mandatos de dos anos que
comienzan del 1 de abril de 2024 al 31 de marzo de 2026. Las elecciones se

llevaran a cabo en febrero de 2024. El

administrador Butler hizo una mocion para aprobar la nominacion de la
administradora Magali Limeta como Asamblea de Delegados de la CSBA de
2024 para la Subregion 3-D (Condado de Mann).

Mocion hecha par: Debbie Butler

Mocion secundada por: Greg Mack
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

15. CONSENTIMIENTO - 9 PM

a. Acta de la Asamblea Ordinaria del 5 de diciembre de 2023

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar el Acta de la Asamblea
Ordinaria del 5 de diciembre de 2023.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
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Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Si
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Si
Abadi'a Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un vote preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

b. Acta de la Asamblea Extraordinaria del 12 de diciembre de 2023

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar el Acta de la Asamblea
Especial del 12 de diciembre de 2023.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Si
Ross Millerick - St

Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

c. Informe de accion de personal del 19 de diciembre de 2023

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar el Informe de accion del
personal para el 19 de diciembre de 2023.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadi'a Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.
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d. Aprobacion del Memoranda de Entendimiento 2023-2024 con Boys and
Girls Club para Gastos de Alimentacion del Programa de Oportunidades
Ampliadas de Aprendizaje

El miembro del consejo Millerick hizo una mocion para aprobar el
Memoranda de Entendimiento 2023-2024 con Boys and Girls Club para los
Gastos de Alimentacion del Programa de Oportunidades de Aprendizaje
Ampliadas.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Si
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
RossMillerick-Si

Magali Limeta - Si
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un vote preferencial de] administrador
estudiantil Rolle.

e. Revision y aprobacion de actualizaciones de polfticas de la Junta en la
Serie 0000 (Filosoffa, Metas, Objetivosy Planes Integrates) (1)

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar las Actualizaciones de las
Politicas de la Junta en la Serie 0000 (Filosofia, Metas, Objetivos y Planes
Integrales) (1) que incluye:
a. Politica de la Junta 0410: No discriminacion en los programas y actividades
del distrito

Mocion hecha par: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Si
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Si

Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Polftica de la Junta 0410: No discriminacion en los programas y
actividades del distrito
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f. Revisar y aprobar la polftica de la Junta, el reglamento administrativo y
las actualizaciones de los anexos de la serie 1000 (Comunidad) (3) -
Segundas lecturas

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar la Polftica de la Junta, el
Reglamento Administrativo y las Actualizaciones de Exhibiciones en la Serie
1000 (Comunidad) (3) - Segundas Lecturas) que incluye:
a. Polftica de la Junta 1312.2 - Quejas sobre materiales educativos
b. Reglamento Administrativo 1312.2 - Quejas sobre materiales de instruccion
c. Anexo (1) 1312.2 - Quejas relativas a materiales de instruccion

Mocion hechajior: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
RossMillerick-Sf
Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Si

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Polftica de la Junta 1312.2 - Quejas sobre materiales educativos

b. Reglamento Administrativo 1312.2 - Quejas sobre materiales de
instruccion

c. Anexo (1) 1312.2 - Quejas relativas a materiales de instruccion

g. Revision y aprobacion de las actualizaciones de las polfticas y
reglamentos administrativos de la Junta en la serie 1000 (Comunidad) (2)

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar las actualizaciones de la
polftica de la junta y del reglamento administrativo en la serie 1000
(Comunidad) (2) que incluye:
a. Polftica de la Junta 1312.3: Procedimientos uniformes de quejas
b. Reglamento Administrativo 1312.3: Procedimientos Uniformes de Quejas

Mocion hecha par: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
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Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Si
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

Politica de la Junta 1312.3: Procedimientos uniformes de quejas

b. Reglamento Administrative 1312.3: Procedimientos Uniformes de
Quejas

h. Revisar y aprobar la actualizacion de la polftica de la Junta en la serie
4000 (Personal) (1) - Segunda lectura

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar la Actualizacion de la
Politica de la Junta en la Serie 4000 (Personal) (1) - Segunda Lectura que
incluye:
a. Politica de la Junta 4215: Evaluacion/Supervision

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Si

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
RossMillerick-Sf
Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Polftica de la Junta 4215: Evaluacion/Supervision

i. Revisar y aprobar la polftica de la Junta y las actualizaciones de las
exposiciones de la serie 5000 (Estudiantes) (2)

El Sindico Millerick hizo una mocion para aprobar la Polftica de la Junta y las
Actualizaciones de Exhibiciones en la Serie 5000 (Estudiantes) (2) que incluye:
a. Anexo 5111 (1): Admision - Formulario de intencion de regresar del
estudiante. Politica de la Junta 5145.3: No discriminacion/acoso

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf
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JulieJacobson - Si

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Anexo 5111 (1): Admision - Formulario de intencion de regresar
del estudiante

b. Poli'tica de la Junta 5145.3: No discriminacion/acoso

j. Revisar y aprobar las actualizaciones de las polfticas y reglamentos
administrativos de la Junta en la serie 5000 (Estudiantes) (3) -Segundas
lecturas

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar las Actualizaciones de la
Politica de la Junta y del Reglamento Administrativo en la Serie 5000
(Estudiantes) (3) - Segundas Lecturas que incluye:
a. Polftica de la Junta 5141.5 - Salud mental

b. Politica de la Junta 5144.4 - Asistencia requerida de los padres
c. Reglamento Administrative 5144.4 - Asistencia de las padres requerida

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

Polftica de la Junta 5141.5 - Salud mental

b. Polftica de la Junta 5144.4 - Asistencia requerida de los padres

c. Reglamento Administrativo 5144.4 - Asistencia de los padres
requerida

k. Revisar y Aprobar Actualizacion del Reglamento Administrativo de la
Serie 6000 (Instruccion) (1)
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El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar la Actualizacion del
Reglamento Administrativo en la Serie 6000 (Instruccion) (1) que incluye:
a. Reglamento Administrativo 6146.11 : Creditos Alternativos para la
Graduacion

Mocion hecha par: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Reglamento Administrativo 6146.11: Creditos Alternatives para la
Graduacion

I. Revisar y aprobar las actualizaciones de las poli'ticas de la Junta en la
serie 6000 (Instruccion) (2) - Segundas lecturas

El sfndico Millerick hizo una mocion para aprobar las Actualizaciones de las
Politicas de la Junta en la Serie 6000 (Instruccion) (2) - Segundas Lecturas que
incluye:
a. Politica de la Junta 6163.1: Centres multimedia de bibliotecasb. Politica de

la Junta 6178.2: Centro/Programa Ocupacional Regional

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

Julie Jacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick-Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Si

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Polftica de la Junta 6163.1: Centres de medics de la biblioteca
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b. Poli'tica de la Junta 6178.2: Centro/Programa Ocupacional
Regional

m. Aprobacion de solicitudes de excursiones de un dfa para otro y viajes que
excedan las 100 millas segun la Poli'tica de la Junta 6153

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar las Solicitudes de
excursiones de un dfa para otro y los viajes que excedan las 100 millas segun
la Polftica 6153 de la Junta que incluye:
a. Escuela secundaria San Marin: discurso y debate - Union City, CA; 12 al 14
de enero de 2024

b. Escuela Primaria Pleasant Valley: 5to grado - Walker Creek, CA; 16 al 19 de
enero de 2024

c. Escuela Hamilton TK-8: 5to grado - Walker Creek, CA; 29 de enero de 2024
- 2 de febrero de 2024d. Escuela secundaria Novato: Artes cinematograficas -
Long Beach, CA; 14 al 17 de marzo de 2024e. Escuela secundaria San Marin:
Musica - Anaheim, CA; 4-7 de abril de 2024

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
RossMillerick-Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

a. Escuela secundaria San Marin: discurso y debate - Union City, CA;
12-14 de enero de 2024

b. Escuela Primaria Pleasant Valley: 5to grado - Walker Creek, CA;
16-19deenerode2024

c. Escuela Hamilton TK-8: 5to grado - Walker Creek, CA; 29 de enero
de 2024 - 2 de febrero de 2024

d. Novato : Artes cinematograficas - Long Beach, CA; 14-17 de
marzo de 2024

e. Escuela secundaria San Marin: Musica - Anaheim, CA; 4-7 de abril
de 2024

n. Ratifican Informe Trimestral de Inversiones correspondiente al trimestre
finalizado el 30 de septiembre de 2023 (T3)
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El administrador Millerick presento una mocion para ratificar el Informe
trimestral de inversiones para el trimestre que finaliza el 30 de septiembre de
2023 (tercertrimestre).

Mocion hecha par: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votaci6_n:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
RossMillerick-Sf

Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

o. Aprobacion para deshacerse de libros de texto/materiales de instruccion
obsoletos

El administrador Millerick hizo una mocion para aprobar la eliminacion de
libros de texto/materiales de instruccion obsoletos.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - Sf
Abadfa Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

p. Aprobacion para disponer de bienes/equipos obsoletos

El sindico Millerick hizo una mocion para aprobar la disposicion de
propiedad/equipo obsoleto.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada por: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf
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JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf

Magali Limeta - Sf
Abadia Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un veto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

q. Ratificar el registro de garantfas para garantfas emitidas del 30 de
noviembre de 2023 al 13 de diciembre de 2023

El administrador Millerick presento una mocion para ratificarel Registro de
garantias para las garantfas emitidas del 30 de noviembre de 2023 al 13 de
diciembre de 2023.

Mocion hecha por: Ross Millerick

Mocion apoyada par: Abbey Picus
Votacion:

Debbie mayordomo - Sf
Diane Gasson - Sf

JulieJacobson - Sf

Greg Mack - Sf
Ross Millerick - Sf
Magali Limeta - St
Abadi'a Picus - Sf

La mocion fue aprobada con un voto preferencial del administrador
estudiantil Rolle.

16. CLAUSURA - 9:05 p.m.

Se levanto la sesion a las 20.37 horas. La proxima Reunion Ordinaria de Directorio
sera el 16 de enero de 2024.

-^.fl^A 4^Jfc 6l \\t\2^L
Vicepresidente/Secretario Fecha
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